

## El Estadio La Caldera ya cuenta con nuevas torres de iluminación

**E**n el marco del proyecto de mejoramiento del Estadio La Caldera, financiado por el Gobierno Regional de Atacama mediante un convenio de colaboración con el Instituto Nacional de Deportes (IND), se instalaron modernas torres de iluminación que ya se encuentran en funcionamiento.

La alcaldesa Brunilda González, junto a la Comisión de Deporte del Concejo Municipal, realizó una visita en terreno para presenciar el encendido de estas luminarias, un hito muy esperado por la comunidad deportiva.

Estas nuevas torres no solo permiten mejorar las condiciones de seguridad y visibilidad en la cancha, sino que también abren la posibilidad de desarrollar entrenamientos y partidos en horarios nocturnos, fortaleciendo la práctica del deporte y la realización de competencias de mayor nivel en nuestra comuna.

Con este importante avance, Caldera reafirma su compromiso con el desarrollo del deporte y el apoyo a sus deportistas, entregando infraestructura de calidad al servicio de la comunidad.

Desde ya el municipio prepara lo que será la inauguración de la nueva iluminación, con un gran evento deportivo.

La inversión es del orden de los mil 150 millones de pesos, aportados por el Gobierno Regional de Atacama.